
 
Ratsherr Kühl weist die anwesenden ZuhörerInnen darauf hin, dass die Maßnahme im Stadt-
teilbeirat intensiv diskutiert werde. Der Ausbau sei zweifelsohne erforderlich. Eine umfas-
sende Beteiligung der Anwohner sei geboten. Derzeit würden noch Aussagen zu den finanzi-
ellen Auswirkungen fehlen. Diese sollen umgehend nachgeliefert werden, damit frühzeitig 
Klarheit über die Höhe der Ausbaubeiträge besteht. 
 
Ratsfrau Dannheiser teilt mit, dass die Kategorisierung der Straße als Anliegerstr. in Frage 
gestellt wird. Es ist zu prüfen, ob eine Einstufung als Durchgangsstraße nicht zutreffender 
wäre. Sie kündigt einen entsprechenden Änderungsantrag an, die Kosten erst dann zu erhe-
ben, wenn bezüglich der Einstufung Klarheit besteht. 
Ferner stellt Ratsfrau Dannheiser die Notwendigkeit, einen zusätzlichen Regenwasserkanal 
zu bauen, in Frage. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


